

Babinsa Kuncen Himbau Warganya Peduli Keamanan Lingkungan

Budiyanta - GUNUNGSITOLIALOOA.GO.WEB.ID

Oct 24, 2022 - 13:43



Babinsa Kuncen Ceper menjalin komunikasi sosial (Komsos) dengan para pemuda dan tokoh masyarakat di Desa Kuncen Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten

Klaten - Dalam rangka untuk menciptakan suasana keamanan, ketertiban dan ketentraman warga masyarakat di wilayah binaan, Babinsa Koramil 23/Ceper Serda Suparman terus bersinergi dengan seluruh elemen masyarakat, salah satunya dengan menjalin komunikasi sosial (Komsos) dengan para pemuda dan tokoh masyarakat di Desa Kuncen Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, (24/10/2022)

Serda suparman sebagai Babinsa Di Desa Kuncen menyatakan, Komunikasi sosial tersebut bertujuan untuk membahas situasi keamanan, ketertiban

masyarakat di wilayah serta masyarakat dalam pengamanan di wilayah tempat tinggal masing-masing.

“Sarana yang efektif untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan serta tempat untuk menjalin tali silaturahmi sehingga akan tercipta suasana yang akrab penuh kekeluargaan adalah dengan seringnya diadakan silaturahmi atau komsos,” ucap Serda Suparman.

“Melalui giat komsos sehingga permasalahan yang ada di masyarakat bisa sejak dini diketahui, sebagai bisa dicarikan solusi atau jalan keluarnya,” lanjutnya.

Selain itu, babinsa juga meminta kepada masyarakat untuk menghidupkan lagi pos kamling untuk mencegah kejadian-kejadian yang tidak diinginkan.

“Ya dengan adanya pos kamling bisa mencegah, seperti pencurian ataupun kebakaran dan hal-hal lain yang dapat merugikan diri sendiri maupun keluarga, jadi kita hidupkan lagi pos kamling sehingga tercipta suasana kamtibmas di Desa Kuncen,” tandas Serda Suparman.

Suwandi salah satu warga Desa Kuncen mengaku sangat berterima kasih kepada Babinsa Koramil 23/Ceper atas kepedulian terhadap keamanan di lingkungan tempat tinggalnya.

“Kami warga akan selalu bergandengan tangan dan bersama Babinsa untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kuncen kecamatan Ceper,” pungkas Suwandi. (Red)